

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Gemeindepräsidenten

Mauro Olivo Lenisa

1948 – 2018

in Kenntnis zu setzen. Mauro Lenisa amtierte von 1982 bis 1990 als Gemeindepräsident von Weiach. In all diesen Jahren hat sich Mauro Lenisa mit viel Herzblut engagiert und für die Belange der Gemeinde Weiach eingesetzt. Wir verlieren in Mauro Lenisa einen geschätzten, liebenswürdigen Mitbürger und werden sein Andenken in Ehren halten. Der trauernden Familie sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus.

Gemeinderat Weiach